『全ては鳥取YEGの為に、全ては故郷鳥取発展の為に!』~魅力ある人・企業・地域を築く為、力を合わせ行動を興そう~



Tottori Young Entrepreneurs GROUP

> :平成29年9月15日 鳥取商工会議所青年部 総務広報委員会

鳥取商工会議所青年部通信

September 2017

平成29年度 会長あい





鳥取商工会議所青年部 会長 福田 株式会社 フクタ

の頃、皆さまにはお元気でお過ごしのこ とと存じます。 澄んだ青空が秋を感じさせる今日こ

ものです。 楽しみの増える季節です。過ごしやすい この時期だからこそ活動的でありたい さて、鳥取商工会議所青年部は「事業

楽の秋、スポーツの秋、

読書の秋……と

「秋」といえば、食欲の秋、芸術の秋、行

国5県の各単会を訪問したことをきつ 中国ブロック鳥取大会のPRのため中 の交流しかなかったのですが、3年前 鳥取県の3単会(鳥取・倉吉・米子)で を築くため交流しています。これまでは 集まり、ビジネスや文化のネットワーク 津山―岡山の3単会が持ち回りで行っ 合わせて国道53号線で結ばれた鳥取 す活発になってきました。今回は例会と り青年部の士気が上がり、活動もますま 活動しています。人数が増えることによ 新しく3名の会員が入会し、147名で 例会は総務広報委員会が担当しました。 議した企画が実行され始めます。8月の の実る秋」です。4月から各委員会が協 いました。3単会で約180名の会員が ている「R53リレーション交流会」を行

りの中で自己啓発を行い、 親睦を深めるためゴルフコンペを企画 われますが、鳥取YEGもこのような交 れます。ダイヤはダイヤでしか磨かれな 知恵と行動力で活躍している方がおら す。世間にはさまざまな分野で卓越した 理事として全国から集まる日本商工会 らい積極的になっています。今回は更に ために貢献していきたいと思います。 流会の中で会員一人一人が人との関わ いように、人は人でしか磨かれないと言 上に他県の単会を身近に感じておりま 議所青年部に出向しており、これまで以 した。また、 い声が絶えない楽しいゴルフとなりま しました。珍プレー、好プレー続出の笑 かけに他県との交流も今までにないく 牧浦直前会長が鳥取県代表 会社・地域の

きて良かったと思います することのない権利ですが、我々は知的 少ないのではないでしょうか。普段気に 分かりやすく説明してくれました。特許 する!!知らなきゃソンソン 催で2回目のオープン委員会を開きま とに気付かされました。権利を守る大切 んで学べる知的財産講座」をテーマに、 (なかにし特許事務所)です。 (産により快適な生活を送っているこ 商標と聞いて的確に説明できる方も ードゲームを使い知的財産について た。講師は当委員会の中西康裕委員 8月30日にはスキルアップ委員会主 守られる大切さを理解することがで 楽しく遊 一知って得

今後はしばらく残暑が続きそうです 体にはくれぐれも気を付けてお過ご

8 涼例会·R53リレ 所時 平成29年8月26日土 ーショ 18 00 5 21

8月納涼例会は、R53リレーション交流会と同日に開催しま-

ホテルモナーク鳥取

さまにご参加いただいて、総勢180名を超える参加者でのR53 を実施。その後、岡山YEG、津山YEGから100名を超える皆 ・レーション交流会を開催しました。 まずは、3名の新入会員を迎えた鳥取YEGメンバーでの例会

商工会議所青年部連合会・江草会長より乾杯のあいさつをいた 性化へとつなげることを目的とした事業であり、 の開催となります。 本年度中国ブロック大会が行われる三次YEGの中国ブロック 初の鳥取の地で

供・情報の共有化を図り、相互の交流意識を統一化し、地域の活

本交流会は一昨年より開催され、3単会の情報交換の場の提

だき、交流会をスタート。また、非常にご多忙な毎日をお過ごし

やすくするため、業種ごとの席次を をいただくこともできました。 EG)がご来鳥下さり、貴重な機会 青年部·吉田会長 の中、平成29年度日本商工会議所 配し、古くから続く道を有する3つ 今回は、ビジネスでの交流を図り (岡山県岡山Y



るかき氷の早食い大会ありと、 の単会がしつかりと交流を深める に盛り上がりました。 して各単会+県連出向チームによ を使用した各単会PRあり、余興と ことができた会となりました。映像



中締めの様子

ソヨン交流会

交流会参加者で記念撮影

交流会の様子

THE POWER OF YEG ~信なくば立たず 信頼し合える同志と繋がるYEG~

うございました。

さったメンバー

います。

参加されるメンバ

じることができました。

今年からしゃんしゃん傘を希望者で購入し

会員同士が熱く楽しく交流できる場にできたらと思

ーも増えました。今後もどんどん増え

M Y 傘



参加したメンバー

祭りの様子

副委員長 高藤

E·G-GO!! 楽しく踊りましょう= 来年もみんなで… 会員交流増強委員会 軌



祭りの様子

の継続のために、空港利用者に星取県をPRすることで利用促進につな げる「505運動」を行うことにしました。 交通機関であると再認識し、試験運航期間中の 開通していない鳥取において、当空港(鳥取 企画運営委員会は、鳥取 砂丘コナン空港『開港50周年』を機に、 『5往復体制』の来春以降 東京便)が非常に重要な 、新幹線

商工会議所青年部の活動が市民に伝わったのではただけたことで『505運動』の趣旨、そして鳥取 ないかと思います

の気迫と声で無事に最後まで踊りきることができ、特に本番当日は例年になく雨模様の天気でしたが、みんな

『盤では声も揃い、笑顔で楽しく踊れて連の一体感を感

今年は45名中18名が初参加というフレッシュな布陣で名の総勢53名で参加しました。

昨年同様「喜」クラスでエントリーし、

第一部

ました。「鳥取YEG連」として踊り子45名、スタッフ8

第53回鳥取しゃんしゃん祭が開催され

敗しゃんしゃん祭に

日時:平成29年8月14日月

15

8 月 14 日

参加しました。

企画運営委員会 委員長 中井



参加したメンバ

会議所青年部 61

励に感謝し、これからも頑張ろうと思いました。現役くことへの労いの言葉を賜わりました。我々はこの激くことへの労いの言葉を賜わりました。我々はこの激をお聞きすることができました上、140名を超え事業を立ち上げた際のご苦労話や、いろいろな秘話事業を立ち上げた際のご苦労話や、いろいろな秘話中が大いに沸くこととなりました。また、因幡千本桜中が大いに沸くこととなりました。また、因幡千本桜 始まりました。しばらくの歓談を挟み、〇Bの皆さまより近況報告をお浪〇B会代表世話人よりご挨拶を賜わり、福田会長の乾杯の音頭で会が 思いを伺い知ることができたことで、改めて入会して年部の事業に対する思い、そして、現役会員に対する 直前会長の音頭で一丁締めにより閉会しました。 集いが開催され、OB、現役メンバー共に多数参加されました。冒頭に光7月18日火曜日、ワシントンプラザホテルで商工会議所青年部OBの 良かったと感じました。また、次回も楽しみにして 会員の活動報告を石畑専務理事が行い、最後は、牧浦 -が大いに沸くこととなりました。また、因幡千本桜や、 言ずつ頂戴し、それぞれにとても雄弁でユーモア溢れるお言葉に会場 OBの皆さまの鳥取に対する思いと商工会議所青 18日火曜日、ワシントンプラザホテルで商工会議所青年部〇Bの お城まつり 島取商 L李蔵所青年部 O B

等の



親睦会の様子

新入会員



岡本 隆志 君 (おかもと たかし) 事業所名 制力ゲイ鉄工 所属委員会 総務広報委員会



谷本さやか君 (たにもとさやか) 事業所名縁 所属委員会 会員交流増強委員会



星山修 - 君 (ほしやましゅういち) 事業所名㈱中国カッター 所属委員会 まち興し委員会

ビジネスネットワーク委員会

将史